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Editorial 
 

Une vingt-cinquième saison difficile sportivement, mais globalement réussie 
 
  Cette saison anniversaire se terminera donc pas notre habituelle assemblée générale de fin 
de saison. Une année marquée par la lutte pour le maintien pour la plupart de nos équipes, par le 
succès de nos différentes organisations, par la convivialité toujours présente, et peut-être même 
un peu plus cette saison, et enfin par le très réussi voyage en Champagne lors du week-end de 
Pâques.  

 Les objectifs sportifs fixés en septembre derniers étaient assez raisonnables. On espérait 
une saison tranquille pour la plupart de nos équipes, tout en sachant que ce serait difficile pour 
certaines, en particulier pour l’équipe 5. Le premier tour confirma ces craintes, l’équipe s’inclina 
en effet plusieurs fois de justesse, mais tout restait possible, car plusieurs équipes se tenaient de 
très près. Malheureusement, le départ d’Eric a sans doute sonné le glas des espérances de 
maintien. Malgré quelques belles performances individuelles, l’équipe n’a pas pu éviter la 
relégation. La lutte fut également difficile pour les équipes 1, 3 et 4, mais tout se termina 
finalement très bien. L’équipe 4, annoncée comme descendante, s’est finalement maintenue en 
division 4. Les équipes 2 et 6 ont disputé une saison plus tranquille, mais avec de très belles 
performances de notre dernière équipe. Bref, une saison pas si négative, avec d’ailleurs une 
montée de classement pour beaucoup de joueurs. 

 Les diverses organisations du club ont été couronnées de succès, aussi bien le tournoi des 
familles, le tournoi fédéral en deux jours, le critérium des jeunes que le championnat de double 
de Brabant. Enfin, la très belle réussite du deuxième tournoi mini-foot – tennis de table, qui a 
rapporté une très belle somme à une ASBL venant en aide aux plus démunis. Le Sans-Souci a 
une nouvelle fois fait preuve de son dynamisme et de sa capacité à organiser de nombreuses 
manifestations. Bien entendu, il faut rester vigilant, et la participation de chaque membre est 
primordiale pour qu’on puisse continuer à organiser toutes ces activités. Le voyage fut 
certainement l’apothéose de cette saison, vous trouverez plus loin dans ce journal un article 
relatant tous les moments importants de ces trois jours inoubliables. 

  Nous voilà donc au terme de cette vingt-cinquième année d’existence de notre club, en 
tant que club de tennis de table. Dans l’historique, mais aussi grâce aux mots-croisés et au quiz, 
qui se trouvent dans ce numéro, vous pourrez apprendre ou vous remémorer les événements 
importants de la vie du club. Pour ma part, ces 25 ans se résument avant tout par une ambiance 
très conviviale, voire familiale, et qui est restée pratiquement la même tout au long des ces 
années. Bien entendu, la fameuse troisième mi-temps y contribue, mais c’est avant tout le plaisir 
de se retrouver entre nous, aussi bien pour les compétitions que pour les différentes organisations 
du club, qui fait que notre club est sans doute un peu spécial. Les voyages ont également marqué 
l’histoire du club, en particulier ceux en Champagne et à Ostrava. J’espère sincèrement que les 
années à venir seront toujours aussi joyeuses, avec quelques belles performances sportives à la 
clé. 

 Je voudrais remercier tous ceux qui ont contribué à l’élaboration de ce numéro spécial de 
« l’Inside » pour les 25 ans du Sans-Souci, je pense sincèrement que c’est un outil indispensable 
d’information sur le Sans-Souci, mais qui renforce aussi l’entente entre les membres. Enfin, je 
voudrais terminer par un grand « bravo » aux membres fondateurs du club, qui sont toujours 
présents aujourd’hui, et sans qui le club ne serait probablement pas ce qu’il est aujourd’hui. Un 
tout grand merci donc à Chantal, Jacques et Michel pour tout le travail accompli durant ces 
nombreuses années. Avec votre aide, nous essayerons de faire aussi bien durant les 25 prochaines 
années, ce qui est assurément un beau défi…. 
 

        
David 
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Petit cours d’histoire du Sans-Souci… 

I. L'avant tennis de table et la (re)naissance du club 

Tout commence le 12 mai 1972. Ce jour-là, André Vanderbeck et Dieu Milo décident de fonder un club 
de football : l'AS Sans-Souci. Durant 8 ans, ils forment une équipe avec notamment Philippe Van Bever, 
Michel Vanderbeck et Jacques Mahauden, toujours présents au club aujourd'hui. Les résultats sont mitigés 
et parfois même mémorables (0-23 perdu). 

Faute de terrain et de joueurs, les activités footballistiques s'arrêtent et les sans-souciens vont, une 
nouvelle fois sous l'influence d'André Vanderbeck, se consacrer à un sport d'avenir : le tennis de table. 
C'est en janvier 1980 que sont déposés les statuts du club tels que nous les connaissons aujourd'hui. Dans 
le comité fondateur, on trouve déjà Michel Vanderbeck (président) et Jacques Mahauden (secrétaire). 

II. Les débuts à l'école Ernest Richard 
La première saison est consacrée à l'apprentissage accéléré de ce nouveau sport, uniquement en disputant 
des matchs amicaux. Les débuts de l'AS Sans-Souci en championnat ont lieu en 1980 avec deux équipes et 
17 membres. Le local de jeu se trouve dans l'école Ernest Richard, Place Saint-Pierre. 

Le premier voyage du club vers Cumières (près de Reims) se déroule fin avril 1981. 

Lors de la saison 1981-1982, le nombre d'équipes passe à trois. L'événement marquant au club est la 
première organisation du tournoi officiel. Le club va garder cette bonne habitude d'année en année au 
Logis d'Auderghem et, depuis près de dix ans, dans notre local actuel. 

C'est aussi pendant cette saison que l'AS Sans-Souci décroche son premier trophée, grâce à son équipe 
première qui remporte le championnat en division cinq. Ce sera encore le cas quatre années de suite pour 
évoluer en première division au cours de la saison 1984-1985. 

Un voyage à Maredsous et Dinant s'organise à l'occasion du championnat de Belgique par équipe. 

III. L'ascension de l'AS Sans-Souci 
Pendant la saison 1983-1984, le nombre d'équipes monte à six unités et le nombre de membres atteint le 
chiffre de 52 joueurs. En plus d'un déménagement rue des Champs, une modification des règles de tennis 
de table intervient. La pratique du tennis de table doit dorénavant se faire à l'aide d'une palette munie de 
deux mousses de couleurs différentes. Pour être à la page, Dédé se voit contraint d'acheter - à la brocante - 
sa célèbre palette. 

L'excursion à Nismes (mai 1984) fut riche en événements. Citons en vrac : 

- la naissance du CRI de SANS-SOUCI, 
- le premier bowling mémorable, 
- l'exploit de la moitié des participants, qui réussissent à rejoindre le petit train pour la visite du 

dimanche. 

En 1984-1985, sept équipes évoluent en championnat. Le club change une nouvelle fois de local et 
déménage au Paradis des Enfants. Dans cette salle, les balles blanches sont difficilement visibles à cause 
des murs blancs, ce qui obligera les joueurs à se retrouver un week-end pour repeindre ensemble les murs 
du local (au lieu de peindre les balles !!!). 

Pour ne pas perdre les bonnes habitudes, le voyage quasi-annuel aura comme destination Diekirch 
(Luxembourg). Bruno Bora, notre cariste préféré, est la vedette du souper grâce à sa célèbre omelette 
norvégienne. Au mois de mai, les membres du Sans-Souci se rendent à Reims pour un voyage "sportif ". 

IV. L'installation dans nos locaux actuels 
Le club rejoint son local de jeu actuel, rue Joseph Buedts, en 1986-1987. Sur les sept équipes alignées en 
championnat, trois terminent championnes, dont la première qui gagne le privilège d'évoluer pour la 
première fois en troisième division nationale. Le club reçoit le prix du mérite sportif de la fédération. 
 
En mai 1987, l'AS se rend à Fritzdorf.  

Durant la saison 1987-1988, l'équipe 7 décroche le titre en cinquième division et l'équipe 3 remporte la 
coupe Van Acker. En mai 1988, la plupart des membres retournent à Cumières. Une partie des participants 
sont bien reçus chez l'habitant, tandis que les malchanceux dorment à la caserne. 
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Au cours de la saison 1988-1989, l'équipe 1 remporte le titre le plus prestigieux de Sans-Souci : la coupe 
de Belgique. Nous accueillons également nos amis de Cumières. 

Une idée de Jacques Cornil conduit au premier tournoi des familles au début de la saison 1989-1990. Une 
autre première à signaler cette saison-là : le premier tournoi interne (nouvelle version). Et, comme on ne 
change pas deux formules qui marchent, ces tournois deviennent annuels. L'équipe 1 remonte en troisième 
division nationale, après en avoir eu un aperçu deux ans auparavant. Cependant, les joueurs de cette 
équipe décident de partir vers d'autres cieux, ce qui obligent des jeunes à se lancer dans le grand bain. Ils 
ne pourront malheureusement pas éviter la relégation. 

On déplore le décès d'Albert Binamé en 1991. Il laisse au club un très généreux legs. Nous tenons ici à le 
remercier chaleureusement au nom de Sans-Souci. Au cours du mois de mai, les membres du club se 
rendent pour la dernière fois à Reims. Le champagne rosé est apprécié par de nombreux membres 
"supporters" d'Anderlecht. 

L'événement marquant de la saison 1991-1992 reste le voyage en Tchécoslovaquie (pas encore séparée à 
cette époque), à Ostrava. Les différentes activités proposées aux membres sont en vrac : « démonstration 
des talents » de golfeurs des joueurs pongistes, visite de l'usine d'aciérie de Nova Hut, opéra, visite du 
musée Tatra, excursion dans une station de sports d'hiver avec boules de neige et remontants à la clé, 
tournoi de cartes dans les chambres, et last but not least tennis de table. 

Nos hôtes tchèques nous rendent visite au mois d'août 1992. Certains de nos visiteurs voient la mer pour la 
première fois à l'occasion de la visite à la côte et n'hésitent pas à se baigner par une température de 10°. 

En 1992-1993, l'AS Sans-Souci organise pour la première fois son tournoi sur deux jours dans ses 
installations. Les membres se retrouvent le 31 décembre pour fêter la nouvelle année ensemble. Le 
deuxième voyage à Ostrava a lieu au mois d'avril 1993. Les joueurs du Sans-Souci sont accompagnés par 
plusieurs membres de la Palette Stéphanoise. Les participants profitent à nouveau des nombreuses 
activités organisées par nos hôtes dont la visite de Cracovie, la visite de la maison de Beethoven, des 
soirées en discothèque, un tournoi de tennis de table, des concours de "chants internationaux". 

Le "Sans-Souci avoue" (journal de l'AS Sans-Souci) voit le jour au mois de novembre 1992. La rédaction 
comprend Isabelle Vanderbeck, David Vanderbeck, Benoît De Belder, Eric Mahauden, Philippe Lievens 
et Frédéric Hubin, rejoints par après par David Colt Demos et Nicolas De Belder. 

Au cours de la saison 1993-1994, citons notre Chantal nationale qui obtient le prix de la meilleure 
secrétaire de la fédération pour la deuxième année consécutive. Nous avons à déplorer le décès d'un 
membre fidèle, René Scutenaire. Durant l'été 1994, nous recevons nos amis tchèques. Au programme : 
visites du zoo de Plackendaele, d'Ostende, de Lessives et de l'abbaye de Maredsous, tournoi de pétanque.  

Le résultat sportif de la saison 1994-1995 est à mettre sur le compte de Ghani Haroon qui remporte le 
premier titre de champion de Belgique de double de l'AS Sans-Souci. En effet, accompagné de Fabian 
Kok, il remporte brillamment la série B. Le club change de local (pour les troisièmes mi-temps 
uniquement) et s'établit au NEW BOUFFONS. 

Au mois d'avril 1996, une délégation fait une excursion bien agréable dans la région de Dunkerque. Ce 
voyage est marqué par un problème technique au car (vitre brisée) qui nous fait perdre la journée du 
dimanche. Heureusement rien ne parvient à ternir l'ambiance du groupe. Les membres se consolent avec 
une mémorable partie de football sur un parking de grand magasin. 

En novembre 1996, le club organise son premier karaoké au New Bouffons. Cette activité remporte un vif 
succès. Il nous faut encore signaler l'arrivée du « 28 » qui fera du bruit (pourquoi 28 ?). 

En 1997-1998, Philippe Defaux rejoint l'AS Sans-Souci et ne tarde pas à être anobli au rang de Baron lors 
d'un stage de bowling. Au niveau des résultats sportifs, l'équipe 4 remporte brillamment le titre du Brabant 
en division 4. Le New Bouffons devient sponsor du club en nous équipant de séparations flambant neuves. 

Au mois d'avril 1999, les membres se rendent à Paris afin de visiter la ville et ses monuments et également 
pour disputer une rencontre de tennis de table. Le soir, Dédé organise une chasse au "trésor" à laquelle 
tous participent avec beaucoup d'humour. 

Au cours de la saison 1999-2000, Javier Rodriguez, Mathieu Quintart, David Demos Demedts, Guy 
Warmoes et André Vanderbeck s'illustrent en remportant la Coupe Van Acker consolation. « L'équipe du 
journal des 20 ans » prend en charge l'organisation d'une soirée casino et d'un tournoi de belote pour 
financer ce journal. Des festivités sont mises sur pied, lors du week-end des 5 et 6 mai 2000, pour célébrer 
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dignement les 20 ans du Sans-Souci tennis de table. C'est l'occasion de revoir quelques anciens du club. 
Tout se déroula dans une ambiance "Sans-Soucienne". 

Au cours de cette année, le journal VLAN consacra un article sur notre club. 

En septembre 2000, le club organise sa première journée « Portes ouvertes », qui nous permettra d’attirer 
de nombreux joueurs, notamment Paulette, toujours présente parmi nous. Sportivement, la saison 2000-
2001 permet à l’Equipe 2 de brillamment rejoindre la Division 2. Enfin, Nicolas De Belder et David 
Reizer unissent leurs forces pour créer un Site Internet qui n’a depuis lors cessé de s’améliorer. 
 
L’événement majeur de la  saison 2001-2002 est sans conteste le formidable résultat de nos équipes de 
Coupe, qui remportent la Coupe et la Consolation en Van Acker, en présence d’un impressionnant kop de 
supporters sans-souciens. Dédé reçoit en fin de saison un prix pour ses 35 ans de présence à la Fédération 
(qui a dit : « pour les 35 ans de sa palette » ???) 
 
Les équipes de Coupe continuent sur leur lancée puisqu’en 2003, Sans-Souci remporte la Coupe Van 
Acker (Dodo et Chantal réalisent ainsi un très beau doublé) et, surtout, la Coupe de Belgique Consolation, 
qui constitue une des plus belles victoire du club de ces dernières années. Le championnat sourit aussi à 
nos équipes puisque les équipes 3 et 4 montent de concert en division 4. On assiste en outre au retour bien 
sympathique de Jean-Luc. 
 
En 2003-2004, l’Equipe 3 ne s’arrête pas en si bon chemin et remporte brillamment le titre en division 4, 
remportant au passage tous ses matchs. Cette saison s’avère extrêmement riche en événements en tous 
genres : le club organise ainsi son 1er critérium des Jeunes, qui fût un beau succès. En début de saison, 
David, Nicolas et Raphaël, vite rejoints par Chantal, relancent la feuille de choux « made in Sans Souci » : 
L’Inside Sans-Souci paraît ainsi régulièrement dès octobre 2003. L’Equipe du journal organisera par 
ailleurs un Tournoi Foot-Ping le 1er mai au profit d’une Association etterbeekoise, remportant pour celle-ci 
plus de 1.300 Euro ! 
 
En 2004-2005, le club fête déjà son 25ème anniversaire… Si la saison sportive ne laissera pas un souvenir 
inoubliable, quelques joueurs réalisent de belles performances individuelles, notamment Marco, champion 
de Belgique en double vétéran avec Jean Valckenaers (Boitsfort). Fin mars, plus de 40 membres et 
accompagnant(e)s s’en vont en Champagne, près d’Epernay, pour renouer avec la tradition des voyages. 
Notre Thomas Lemaire national s’illustre à de nombreuses reprises lors de ce voyage très réussi, qui sera 
notamment le cadre d’un affrontement sportif des plus sympa avec le club de Grauves. La veille du 
voyage, une sympathique réception offerte par Eliane Paulissen, notre échevine des sports, nous réuni 
pour fêter nos 25 ans. Nicolas continue son travail remarquable sur le Site Internet, qui passe le cap des 
20.000 visiteurs ! Le club organise pour la deuxième fois un Criterium des Jeunes et le Tournoi foot-ping, 
qui rapporte cette fois plus de 2.000 Euro ! 
 
Au cours de la saison 2025-2026, Sans-Souci aligne 21 équipes, gagne 17 championnats (il y avait 
plusieurs équipes dans une même série, mais rassurez-vous, elles montent toutes) et remporte toutes les 
coupes. Ce sont les prévisions de Michel Vanderbeck. Elles sont peut-être un rien optimistes, mais ne 
doutons pas que notre club nous (et vous) apportera encore bien des joies. 
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Un quart de siècle ! 
Il y a à peine 5 ans nous fêtions avec faste nos vingt ans et déjà nous sommes fidèles au rendez-vous des 
vingt-cinq ans. Que s’est-il passé durant ces dernières années ? Beaucoup et peu de choses à la fois. Si 
l’on s’en tient uniquement au niveau du club, et c’est bien là mon intention, celui-ci a évolué sans faire de 
révolution, ce n’est pas son genre.  

Au niveau sportif nous avons gagné quelques coupes en plus et vu également venir quelques nouveaux 
joueurs sans en perdre beaucoup. En ce qui concerne le comité il y a bien entendu le nouveau président 
ainsi que quelques modifications mais dans l’ensemble, comme d’habitude, peu de changement, ce qui 
signifie toujours une grande stabilité à ce niveau. 

Les organisations elles se multiplient, surtout cette saison, normal on n’a pas tous les jours vingt…, avec 
notamment depuis deux saisons le critérium des jeunes et la poursuite des autres festivités. A propos de 
ces organisations il faut bien se rendre compte que même si les membres sont de plus en plus sollicités 
cela est nécessaire pour essayer de garder au maximum notre rang et fournir le meilleur matériel possible 
aux joueurs et cela avec une des cotisations la plus basse de la fédération. Je souhaite donc que plus de 
membres s’investissent lors de ces différentes manifestations, aussi bien au niveau participation qu’à celui 
de l’organisation.  

Enfin comment passer sous silence ce qui est comme une renaissance le journal du club. Il faut féliciter 
toute la rédaction de l’Inside pour la parution régulière et bien ficelée de ce moyen de communication 
important avec en complément l’incontournable site du club cher à notre ami Nicolas. Bravo à tous ces 
jeunes. 

Mais il faut déjà penser à l’avenir, surtout après cette saison difficile au niveau sportif. Il est clair que nous 
devrions à nouveau essayer de tirer les équipes vers le haut, sans en faire une obsession, mais pour arriver 
à cet objectif il nous faut la participation de tous, comité, joueurs, amis et connaissances. Un club est un 
tout où l’ambiance prime avant toute chose mais les résultats sportifs, tant individuel que collectif sont 
importants.  

Longue vie encore à votre club et bon anniversaire à tous. 

Michel Vanderbeck 
 

En temps que secrétaire, je vais vous faire un petit bilan des mouvements des membres du club depuis 
notre anniversaire des 20 ans. 

Entre la saison 2000/2001 et 2004/2005, pas moins de 54 nouveaux joueurs sont passés par notre club. En 
fin de saison 2004/2005, 19 sont encore présents et je pense que 15 seront encore là pour la saison 
prochaine. Un noyau dur de 22 membres est là depuis plus de 5 ans, la plupart ont entre 15 et 25 ans de 
présence au Sans-Souci. Trois personnes inscrites en 2000 sont toujours fidèles à ce jour. 

Notre club brasse donc un assez grand nombre de personnes, mais chaque année quelques joueurs 
s’accrochent et font partie de la famille « Sans-Souci ». 

Comme vous l’avez lu par ailleurs, notre site Internet nous a amené quelques joueurs, avec plus au moins 
de bonheur, c’est devenu une vitrine incontournable pour nous. 

Le bilan de ces 5 ans est donc positif au point de vue effectifs, cela varie entre 40 et 45 membres chaque 
saison. 

Notre club est donc un club qui vit, vous pouvez aussi le constater à travers les nombreuses activités que 
nous organisons. Je tiens moi aussi à remercier les membres du comité pour le travail accompli, mais aussi 
les nombreux membres qui nous soutiennent et nous aident lors de ces manifestations. Bien que j’ai 
parfois l’impression que tout le monde croit que cela tourne tout seul, ce n’est pas le cas et nous avons 
toujours besoin d’aide, lors de certaines manifestations nous aurions pu être plus nombreux, je compte 
donc sur vous tous pour que notre club continue à vivre avec le même bonheur. 

Joyeux anniversaire à tous en espérant que les 25 prochaines années seront aussi bien remplies. 
                        

 Chantal 
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 Mot du trésorier 
En tant que Trésorier, je ne peux que me réjouir des résultats que le Sans-Souci à fait ces cinq dernières 
années. On m’a demandé de faire un petit rapport depuis 2000, l’année de nos 20 ans d’existence. 

Je vous joins un petit tableau des résultats de nos activités et manifestations les plus importantes en dehors 
des compétitions de ces 5 saisons écoulées ou presque. 

 
Pour comprendre ce tableau, la saison 2000-2001 ainsi que ses postes est considérée comme « base 100 ». 
On compare les autres saisons en % par rapport à 2000-2001, donc pas de résultats financiers mais une 
simple comparaison de résultats. On distingue qu’il y a une nette augmentation de tous les postes à part 
l’un ou l’autre. 

Ce tableau démontre que le Sans-Souci est très « actif », on organise régulièrement quelque chose et ce 
parfois bénévolement au profit d’une association caritative Bruxelloise. Cette manifestation n’est pas 
reprise ici, vu qu’elle n’a eu lieu qu’une fois. Cette organisation vient de l’initiative du comité du Journal. 
(David, Nico et Raf) que l’on peut remercier en passant, ils projettent de la refaire en mai 2005. Les postes 
« Tournoi NC et Scrabble » ont déjà eu lieu mais avant 2000. 

En tant que Membre du Comité, ancien Secrétaire, ancien Responsable matériel, je vous signale que ce 
tableau est surtout là pour indiquer à tous les membres et particulièrement les nouveaux (jeunes et moins 
jeunes) qu’un Club ne vit que grâce à des rentrées de fonds, via plusieurs canaux (dons, sponsors et 
recettes diverses). Au Sans-Souci, on ne croule pas sous les dons, à part celui des bénévoles qui sont là à 
chaque événement pour retrousser leurs manches et faire don de leur travail… 

Il est dommage de relever que lors de certaines manifestations, des membres du Club ne prennent même 
pas la peine de venir voir ces « bénévoles » qui s’acharnent, soit à la table d’arbitrage, au bar ou à d’autres 
tâches nécessaires au bon déroulement de la manifestation, et ce dans le seul but de faire rentrer des sous 
pour l’achat de matériel (tables, filets, balles …) que ces mêmes membres emploient pour se délasser et 
exercer le sport qu’ils ont choisi. Pensez-y à l’avenir, on a besoin de vous …AUSSI…(ne fût-ce que pour 
ranger le matériel). 

Mais place aux réjouissances et pour les 25 ans du Club, eh oui déjà 25 ans, je tiens à remercier tout 
particulièrement les « anciens et « anciennes » qui ont fait du Sans-Souci Tennis de Table ce qu’il est 
devenu : un Club apprécié par la Fédération  et d’autres Clubs (qui nous jalousent même quelquefois) mais 
c’est ça aussi les fruits de la réussite. Vous pouvez  TOUS en être fier. 

Il y a aussi des moins anciens (« les petites mains dominicales ») qui se reconnaîtront dans ces quelques 
lignes … merci à eux. 

Je souhaite donc longue vie au Sans Souci et à ces jeunes qui représentent notre espoir. Vous êtes l’avenir 
du Club, je crois que le flambeau est entre de bonnes mains. Congratulations à tous les membres, j’espère 
que l’on passera longtemps de bons moments ensemble (pendant et APRES la compétition). 

Bon anniversaire donc bon voyage à ceux qui vont en Champagne pour fêter …….NOS 25 BALAIS. 

Jacques 
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  Saison 2000/2001
        5 equipes 100% 100% 100% 100% 100% 100% - - -

Saison 2001-2002
   6 équipes 122 % 107% 73% 137% 113% 246% 176% - - -

Saison 2002-2003 
   5 équipes 160 % 104% 122% 140% 146% 235% 276% 100% 100% -

Saison 2003-2004 
   6 équipes 182 % 114% 89% 154% 114% 214% 136% - - 100%
Saison 2004-2005

 ( pas finie )  6 équipes 234 % 104% 117% 121% 143% 180% - - - 86%
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2000 – 2005 : Sans-Souci spécialiste de la Coupe ! 

L’un des faits marquant du Sans-Souci durant ce dernier lustre aura sans conteste été les 
performances réalisées en Coupe. Si le club n’avait pas souvent été à la fête dans cette 
compétition (à l’exception notable de la très belle victoire en Coupe de Belgique en 1989 et de 
quelques bons résultats en Coupe Van Acker), il en aura été tout autrement ces 5 dernières 
années ! 
 
En 2001-2002, tout d’abord, deux de nos équipes s’illustrent en Van Acker en remportant la 
Coupe et la Consolation ! La première équipe, constituée en finale de Guy, Geoffrey et Paulette, 
s’est rapidement détaché pour remporter une victoire assez aisée contre Forest, même s’ils 
terminèrent le match en roue libre (5-5 mais victoire en double). Le suspens aura par contre été 
beaucoup plus intense dans l’autre match où l’adversaire, Drogenbos, était favori sur papier… 
Notre équipe, constituée de Dodo, Chantal et Stéphane, a cependant remporté une victoire 
inespérée, grâce là aussi à la victoire en double (score final 5-5) ! On se rappelle notamment la 
très belle victoire de Chantal face à Cédric Deproote. A l’occasion de ces deux finales, qui se 
déroulèrent à la Stéphanoise, les deux équipes étaient accompagnées par un impressionnant kop 
de supporters, qui jouèrent incontestablement leur rôle à la perfection !  
 

 
Remise du trophée de la Coupe Van Acker à Sans-Souci A 

 
Mais le meilleur restait encore à venir… La saison suivante, en effet, une grande partie des 
membres du club se retrouvait à Forest pour deux nouvelles finales, cette fois en Coupe Van 
Acker et en Consolation Challenge… 
 
La partie ne s’annonçait pas facile pour l’équipe de Van Acker, déforcée par l’absence en 
dernière minute de Dédé… Jacques le remplaça au pied levé, mais l’équipe ne partait 
certainement pas favori face à une équipe de Noroit où on retrouvait notamment Laurent Shehu, 
en pleine progression… Pourtant, notre équipe s’imposa largement, 7-3, Jacques remportant au 
passage ses 3 matchs !!! Dodo et Chantal se montrèrent aussi brillante que l’année précédente, et 
notre équipe s’imposa pour la deuxième fois d’affilée ! 
 
En Challenge, il y eu moins de suspense… L’équipe composée de Marco, Bob, Thomas et 
Arnaud remporta en effet une large victoire face à Tubize, 8-1 ! Cette victoire était par ailleurs 
synonyme de qualification pour la Coupe de Belgique…. 
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Et c’est ainsi que le jour de baptême de Julian, cette valeureuse équipe alla défier l’équipe du 
Hainaut et, surtout, celle de Liège… Si la victoire contre l’équipe hennuyère fut relativement 
aisée (5-0 !), la partie s’annonçait autrement plus ardue face à l’équipe liégeoise… Et pourtant ! 
Peut-être trop confiante, l’équipe adverse s’aligna avec seulement 3 joueurs. Notre équipe 
démarra par ailleurs le match en trombe, remportant les deux premiers matchs ! Menant 4-0, elle 
dégoûta son adversaire et remporta le 5ème point capital pour s’imposer 5-2 contre toute attente ! 
 
Il va sans dire que cette victoire-surprise fût fêtée comme il se doit lors de l’arrivée de l’équipe au 
baptême de Julian… 
 
     

 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Enfin, la saison 2003-2004 fût encore marquée par deux finales, en Consolation Challenge et en 
Consolation Van Acker… Malheureusement, ces deux finales contre des équipes de la 
Stéphanoise ne furent cette fois pas couronnées de succès… Malgré une très belle résistance, les 
deux équipes s’inclinèrent 6-4 en Van Acker et 5-4 en Consolation Challenge. 
 
Qu’importe ces deux dernières défaites, on peut affirmer que le club se sera fait un solide 
palmarès en Coupe ! Si cette compétition n’est pas toujours disputée à fond par d’autres clubs, il 
convient néanmoins d’être présent, ce qui aura été le cas… 

 

   

 

L’équipe victorieuse de la Coupe de Belgique consolation fête dignement l’événement ! 
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2000 – 2005 : ils ont rejoint la famille sans-soucienne… 

Un club vit bien entendu essentiellement par ses membres. A cet égard, Dieu sait si le Sans-Souci 
peut compter sur de nombreux fidèles, présents depuis les débuts du club en tennis de table, voire 
en football pour les plus anciens… Toutefois, plusieurs membres du club sont de tous jeunes 
« sans-souciens ». Petit tour d’horizon de ceux et celles qui nous ont rejoint depuis les 20 ans du 
club, en 2000… 
 
Au moment des festivités du 20ème anniversaire, deux joueurs sont arrivés et sont toujours 
présents : Alain Dehaene, qui effectuera des débuts très prometteurs au sein du club, et Raphaël 
Houben, dont les débuts furent plus laborieux (… sauf au bar). En septembre 2000, le club 
organise sa première journée « Portes ouvertes »… A cette occasion, plusieurs personnes seront 
tentées par un essai… Essai qui se prolongera pour Paulette Martin, qui nous rejoint à ce 
moment-là avec ses filles Marine et Morgane, dont personne au sein du club (voir de la 
Fédération !!!) n’a oublié la bonne humeur (… ni son « bavardage » d’ailleurs ;-). D’autres 
joueurs nous rejoignirent cette année-là, mais ils ne restèrent que le temps d’une saison : 
Alessandro Botta, Nicolas Aglave, … On se rappellera toutefois d’un certain Tuuuut, qui 
réussit l’exploit de se mettre la quasi-totalité du club à dos en un seul mail… 
 
En 2001, Stéphane est le premier membre de la « tribu Lecocq » à nous rejoindre… Il réalisera 
d’emblée d’excellents résultats, aussi bien en individuel (victoire au Tournoi NC du club en 
2001) qu’en équipe (titre en division 3, montée avec l’Equipe 4, victoire mémorable contre 
Drogenbos en Coupe Van Acker,…). Thomas Lemaire nous rejoint aussi cette année-là. Il 
deviendra lui aussi un pion majeur du club, au point d’en être désormais l’entraîneur. Il a 
également participé à la fabuleuse victoire en Coupe de Belgique, avec Marco, Bob et Arnaud 
Vandecasserie … Ce dernier, justement, s’affilie au Sans-Souci au même moment… Détail 
cocasse : avant de nous rejoindre, il évoluait en division 3b à Plancenoit, au sein de l’Equipe qui 
constitua le principal adversaire de sa future équipe!  
 
En 2002, Geoffrey Sermon rejoint le club… Il effectuera des débuts remarqués en fin de saison 
2001-2002 avant de progressivement monter de niveau. Didier Mortier rejoint lui aussi le club  
en 2002 et évoluera rapidement en championnat au sein de l’Equipe 6. En septembre, Maxime 
Lecocq rejoint son père au club et intègre l’Equipe 2 … Grâce à son arrivée, le club sera mieux 
représenté lors des Tournois ! Autre arrivée, où plutôt retour : Jean-Luc Bonnechère retrouve sa 
palette en 2002 et prouve qu’il en fait toujours aussi bon usage puisqu’il monte d’emblée de 
division avant de gagner le titre en division 4 ! 
 
Début 2003, c’est un Roumain au service ravageur qui débarque au Sans-Souci… Radu 
Grumeza remporte 90% de ses matchs en division 6, participant ainsi activement à la montée de 
l’Equipe 5. Marc Sterpenich quitte Capricorne pour rejoindre notre club et jouera un rôle-clé 
dans l’excellente saison de l’Equipe 1 en 2003-2004. Mickaël, enfin, est le 3ème et dernier des 
Lecocq à nous rejoindre. Il évoluera au sein de l’Equipe 2, dont il est cette saison l’élément le 
plus performant. 
 
Enfin, cette saison, plusieurs éléments nous ont rejoint… En division 3, Olivier Bauler s’est 
parfaitement intégré à l’Equipe et réalise d’excellentes performances. Eric Vanderhaege a 
également réalisé un bon début de championnat avec l’Equipe 5 mais son passage au club aura 
été très bref puisqu’il a déjà dû nous quitter. Enfin, la plupart des joueurs de l’Equipe 6 sont 
nouveaux : Philippe Hauchamps, Mirko Bonipozzi (qui partira hélas en Espagne l’an 
prochain), Zakaria El Hassan et Omar Valdès participent ainsi activement à l’excellente saison 
de cette équipe. Arrivée dans le courant du second tour, Luc Aubly, ancien joueur de Forest, 
démontre d’emblée qu’il constitue un excellent renfort pour l’Equipe 4. Cette équipe accueillera 
un revenant en la personne de Javier Rodriguez, lui aussi toujours très performant. Dernier venu 
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au sein du club : Vincent Rombaut, qui a déjà joué au sein de l’Equipe 5, démontrant de belles 
possibilités. 
 
Beaucoup d’arrivée en 5 ans, ce qui permet au club d’aligner 6 équipes cette saison, contre 4 lors 
de la saison 1999-2000… En 5 ans, plusieurs de ces membres ont déjà marqué l’histoire du club, 
soit sportivement, soit du point de vue de leur participation aux activités du club (voire les 
deux !). Puisse la cuvée 2005-2010 nous réserver d’aussi bonnes surprises ! 

2000 – 2005 : …Ils ont quitté la famille sans-soucienne… 

Dans le même ordre d’idée, certains joueurs, présents en 2000, ne font malheureusement plus 
partie du club. Certains d’entre eux ont néanmoins gardé des contacts avec nous, et on ne 
désespère pas de les revoir un jour défendre nos couleurs… Plusieurs joueurs se sont inscrits 
l’espace d’une saison seulement, il serait difficile de les reprendre tous, mais voici une liste qui 
reprend les plus importants…  
 
Philippe Van Bever, l’un des membres de la première heure, quitta ainsi le club au début de la 
saison 2001-2002, laissant un grand vide au sein de l’Equipe 1. Il était arrivé en 1980 !  
 
On se souviendra aussi de Barbara Leveugle et de David Reizer, qui est à l’origine du Site du 
club (avec Nicolas). Ce dernier jouera encore sporadiquement lors de la saison 2001-2002, avant 
d’arrêter définitivement. La même saison, Eddy Vervenne jouera encore quelques matchs avant 
lui aussi d’arrêter. Matthieu Quintart, qui constituait un sérieux espoir du club, décida de se 
consacrer au tennis et quitta aussi le club à ce moment. Enfin, Hugues Mahieu, après une 
dernière saison au sein de l’Equipe 3 avec Dédé, Guy et David Demedts, arrêta lui aussi la 
compétition. Il est cependant encore présent régulièrement lors des activités du club (notamment 
le voyage cette année), de sorte que l’espoir de le revoir un jour parmi nous existe…  Avec ces 
départs, c’est l’ensemble d’une équipe qui aura quitté le club en quelques mois ! Ils ont en effet 
évolué ensemble pendant de nombreuses années… 
 
Personne au sein du club n’a oublié le célèbre Philippe Defaux, alias le Baron… Personnage très 
sympathique, il aura évolué pendant quelques saisons au sein de l’Equipe 2, remportant le titre en 
division 3b lors de la saison 2000-2001. Nul doute qu’il garde un bon souvenir de l’ambiance qui 
règne au club !  
 
Solide pilier de l’Equipe 1, Eric Vandenberghe aura lui aussi arrêté en 2002 pour cause de 
blessure récurrente… et d’un déménagement ! Il a évolué durant de nombreuses saisons en 
Nationale et fût sans conteste l’un des meilleurs joueurs du club. 
 
Quelques départs donc, mais certains « anciens » gardent encore de nombreux contacts avec 
nous, de sorte que tout espoir de les voir revenir à leurs premières amours pongistes n’est pas 
perdu ! 
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Quizz des 25 ans 
Connaissez-vous bien l’univers Sans-Souci ??? Pour tester vos connaissances, attaquez-vous au petit 
questionnaire relatif aux 5 dernières saisons… Certaines réponses figurent dans le journal, ce qui peut 
vous aider ! 

1) Quel joueur remplaça Dédé en finale de la Coupe Van Acker en 2003, avec succès puisqu’il remporta 
ses 3 matchs, permettant à l’équipe de gagner le titre ? 
- Guy Warmoes 
- Jacques Mahauden 

- Paulette Martin 
- Jean-Luc Bonnechère 

2) Un événement insolite marqua la 17ème journée de championnat lors de la saison 2004-2005… 
- Laurent ne s’est pas énervé une seule fois durant ses matchs 
- 1er Interclub pour Jean-François, après plus de 10 ans de présence au club 
- Dédé à joué tous ses matchs avec une palette à caoutchouc d’attaque 
- L’Equipe 6 a gagné 16-0 

3) Quelle était la composition de l’Equipe victorieuse de la Coupe de Belgique Consolation en 2003 ? 
- Marco-Benoît-Eric-Thomas 
- Marco-Bob-Arnaud-David 

- Marco-Bob-Thomas-Arnaud  
- Raf-Fabienne-Michel-Céline

4) Quel était le pourcentage de victoire du meilleur joueur de l’Equipe 5 lors de la saison 2000-2001 ? 
- 3% 
- 8% 

- 14% 
- 98%

5) Un joueur du Sans-Souci remporta la série non-classé de notre Tournoi lors de la saison 2001-2002… 
Lequel ? 
- Laurent Vanderbeck 
- Paulette Martin 

- Alain Dehaene 
- Stéphane Lecocq 

6) Quel trio remporta le Tournoi interne lors de la saison 2002-2003 ? 
- Robert Doignies – Dominique Lambeau – Jacques Mahauden 
- Marc Cornil – Bruno Spilborghs – Laurent Vanderbeck 
- David Vanderbeck – Eric Spilborghs – Radu Grumeza 
- Maxime Lecocq – Guy Warmoes – Jean François 

7) En mai 2002, Dédé reçu un prix de la Fédération en tant que membre de celle-ci depuis un très grand 
nombre d’années… Combien exactement ? 
- 25 ans 
- 30 ans 

- 35 ans 
- 125 ans (c’est l’âge de sa palette, ça on en est sûr !) 

8) En 2003-2004, Sans-Souci 3 a remporté le championnat de division 4 en survolant d’un bout à l’autre 
le championnat… Combien de points ont-ils marqué finalement ? 
- 37/40 
- 38/40 

- 39/40 
- 40/40

9) Une famille participant régulièrement au Tournoi des familles vient seulement de le remporter en 
septembre 2004, après plusieurs tentatives infructueuses. Laquelle ? 
- Les Matthys  
- Les Cornil 

- Les Boulanger 
- Les Mahauden 

10) Lors de la saison 2000-2001, Sans-Souci 2 remporte largement le championnat de division 3b… 
Lequel de ces joueurs n’évoluait PAS dans cette équipe ? 
- Philippe Defaux 
- Guy Warmoes 

- Stéphane Lecocq 
- David Vanderbeck 

 
 

Entre 8 et 10 bonnes réponses : remarquable connaissance de l’univers sans-soucien ! Bravo ! 
Entre 5 et 7 bonnes réponses : quelques trous de mémoires largement pardonnables… 
Entre 2 et 4 bonnes réponses : il n’y a pas que les troisièmes mi-temps au club… 
Moins de 2 bonnes réponses : vous n’êtes pas mauvais… Vous êtes très mauvais !  
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Mots-Croisés 
 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 

1                

2                     

3                 

4                

5                

6                

7                

8                

9                

10                

11                

12                

13                

14                

15                

Horizontal 
1. Une des vedettes de notre dernier séjour en champagne (anagramme de mèlerai) - Equipe ayant participé à la première 

édition du tournoi mini –foot- ping  (les..) 
2. Note - Négation  
3. Nom et initiale du prénom d’un joueur stéphanois ami du Sans–Souci - Adverbe exprimant l’intensité - Interjection. 
4. Avala un liquide - Au resto on le consulte - Solide. 
5. Prénom d’un nouveau joyeux drille du club - Le premier  « Inside » est paru le … Octobre 2003 
6. Pâle - Mesure 
7. Possessif - Article - S’entend dans une corrida - Marque de décoration 
8. Anagramme de vante - Enveloppa d’une couche protectrice 
9. Organe qui contient la glande mammaire 
10. Anagramme de Idem pour une chose qu’on apprécie généralement au Sans-Souci - Compétition organisée par notre club le 

5 octobre 2002 
11. Démonstratif - Transformée - Habitation d’animal 
12. Faire exécuter une opération - Note  
13. Anagramme de litai - Anagramme de aussi - Pronom personnel 
14. Prénom d’un joueur du Sans Souci  - Ce rouge maquille (à)  
15. Possessif  - Midi - Pièce d’un véhicule   

Vertical 
1. Initiales de 2 joueurs du Sans-Souci - Récipients - Prénom d’un joueur du Sans-Souci, anagramme de clonais 
2. C’est sûrement un espoir du club puisque ce futur membre a dés sa naissance occupé le même établissement que Marc 

Cornil - Déterminant - Colère 
3. Changea de voix - Chiffre romain - La rendre est fatal - Parties flottantes de vêtements 
4. Prénom et initiale du nom d’un papa du Sans-Souci - Prénom féminin 
5. Pas ailleurs - Nos dirigeants en ont souvent de bonnes - Demande de silence 
6. Pas reconnue - Suit parfois un cul - Déterminant 
7. Point cardinal - Anagramme de canes 
8. Pendant ses 25 ans d’existence notre club à bien connu celle du succès - Prénom et initiale du nom d’un joueur arrivé au 

club après l’an 2000 
9. Prénom masculin - Rendit furieux 
10. Un ancien du club qui montre encore l’exemple aujourd’hui - Anagramme de replis 
11. Pronom personnel - Anagramme de seoir - Possessif 
12. Ils accompagnent les autres dans un célèbre film - Un gars dévoué au Sans-Souci - Chiffre romain 
13. Pronom personnel - Article - Endroit de transvasement pour sauce spaghetti  (1er mai 2004) 
14. Lubrifia - Monnaie roumaine 
15. Nom et initiale du prénom d’une joueuse volatile du club - Quelques-uns sévissent dans notre club 
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Voyage 25 ans en Champagne – 26 au 28 mars 2005 
Samedi 26 mars : 
 
8h30  :  Tout le monde est à l’heure au rendez-vous fixé au New Bouffon. Enfin presque…Thomas est en 

effet le premier retardataire du week-end.  Tout le monde monte dans le car, après avoir bu un 
bon café offert par le club. 

9h00  :  Après quelques minutes de patience, Thomas arrive, et nous pouvons démarrer. 
9h15  :  L’ambiance est déjà bien décontractée, et les tables de belote s’organisent petit à petit.  
10h30  :  Les premières chopes sont servies, il faut bien faire passer le temps… en attendant le 

champagne. 
13h00  :  Nous arrivons à Reims, nous nous approchons de notre destination. 
13h30  :  Le car nous dépose devant notre hôtel « L’Auberge Champenoise », il est temps car nos 

estomacs commencent à crier famine.  
13h45  :  Nous pouvons enfin passer à table, autant dire qu’il ne reste plus grand chose dans les plats. Ce 

premier repas est en tout cas apprécié par tous. C’est le moment choisi par Jacques pour 
remettre, au nom du comité, un petit souvenir à tous les participants à ce voyage et un cadeau de 
remerciement aux membres du comité, en particulier les plus anciens, présents depuis le début, il 
y a 25 ans. 

15h00 :  Pas le temps de digérer, nous voilà déjà reparti vers Grauves, pour jouer un match amical contre 
le club local. Après un petit discours des présidents des deux clubs, nos représentants sont 
répartis en quatre équipes de quatre joueurs, en fonction du classement. Les deux premières 
équipes sont opposées aux meilleurs joueurs locaux, qui sont pour la plupart bien mieux classés. 
Les femmes se rendent à Epernay pour une visite (shopping ?) de la ville, en compagnie de 
Hugues et Marc. Toutes ces femmes pour eux deux, quelle santé !  

18h00  :  Les rencontres se terminent. Notre deuxième équipe ne peut opposer que son courage, mais 
sauve néanmoins l’honneur en simple et remporte les doubles. La première équipe s’incline 
également, mais après une très belle résistance. A noter les deux belles victoires de Marcel, 
toujours aussi régulier ; et surtout la superbe performance de Marco qui remporte tous ses 
matchs, en battant au passage le premier joueur local, qui est l’équivalent d’une bonne série B de 
chez nous.  
Dans l’autre local, l’équipe 3 perd de justesse, mais en réalisant aussi quelques belles 
performances individuelles. Enfin, la dernière équipe sauve l’honneur des nôtres. 

18h30  :  Tout le monde se retrouve dans la salle pour le verre (de champagne bien entendu ! ) de l’amitié. 
Nous profitons de l’occasion pour remettre quelques spécialités belges à nos hôtes. Certains 
d’entre eux nous étonnent d’ailleurs par leur connaissance approfondie des bières de chez nous. 
Des petits groupes se forment, et l’heure tourne. Il est temps de rentrer à l’hôtel pour le souper, 
où nous retrouvons d’ailleurs plusieurs de nos « adversaires » de l’après-midi.  

20h00  : Après une douche réparatrice (malgré le faible débit) pour certains, et l’apéro pour les autres (je 
ne citerai pas de non, mais il ne faut pas chercher très loin…), il est temps de passer à table. Le 
menu proposé est sans doute le meilleur du voyage, avec notamment un saumon préparé au 
champagne (et oui encore), qui fut des plus apprécié. L’ambiance est excellente, on entend des 
petites chansons à gauche à droite (pas toujours entamées par Dédé), et surtout des tonnerres 
d’applaudissements à chaque passage de la mariée. Une soirée de mariage avait en effet lieu 
dans la salle voisine.  

0h30-1h00 : La plupart des convives se disent bonsoir, non sans avoir chaleureusement remercié le club de 
Grauves pour leur accueil. Nous les invitons d’ores et déjà pour le « match retour » à Bruxelles, 
à la date qu’ils souhaitent. Tout le monde va donc se reposer après cette longue journée bien 
remplie, sauf Thomas, Raph et David qui décident de prendre un dernier verre et profiter de la 
musique. De toute façon, certains ont dû attendre la fin de la soirée du mariage, vers 3h00, pour 
pouvoir s’endormir. Thomas s’invite lui au mariage, et en profite pour remettre ses meilleurs 
vœux aux jeunes mariés, par ailleurs bien sympathiques. Il n’en revient cependant toujours pas 
aujourd’hui qu’une soirée de mariage puisse se dérouler sans bar dans la salle.  

2h30  :  Les derniers lascars vont se coucher, la musique s’arrête quelques minutes plus tard. L’hôtel est 
alors calme… pour quelques heures. 
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Dimanche 27 mars : 
 
7h30  :  Les premiers arrivent à la salle du petit déjeuner, les gagnants sont Julian et David (joli, non ?), 

suivis de près par Didier et Léon. A de très rares exceptions près, tout le monde profite de 
l’excellent buffet du petit déjeuner. 

9h30  : Il manque deux personnes dans la car pour pouvoir nous diriger vers les caves de Castellane. 
Hugues décide de rester se reposer à l’hôtel, n’étant pas encore tout à fait remis de sa très courte 
nuit de vendredi à samedi. L’autre retardataire n’est pas Thomas, mais bien Demos, qui avait 
oublie de changer l’heure ! Il fallait bien que ça arrive… Après avoir remis sa pendule à l’heure, 
nous voilà à présent au complet. 

10h15  :  Arrivée au Domaine de Castellane, l’une des meilleures caves de la région. Après une visite 
impressionnante des caves (des milliers et des milliers de bouteilles attendant patiemment d’être 
débouchées), il est temps de passer au moment tant attendu : la dégustation ! Nous dégustons le 
délicieux « blanc de blanc » local, certains en profitent pour faire des emplettes. A noter que 
cette visite nous a été offerte par le club de Grauves, décidément très sympa ! 

12h00  :  Ce n’est pas encore l’heure du dîner, mais bien de l’apéro. Nous nous rendons donc chez un petit 
producteur local, qui nous expliquera en détails et de façon très intéressante le processus de 
fabrication du champagne. La dégustation qui s’en suit est également mémorable, et nous avons 
tout le loisir de goûter, plusieurs fois s’il le faut, les différentes variétés produites. Cet accueil 
chaleureux et « arrosé » nous encourage à acheter plusieurs caisses du breuvage local, au point 
que le coffre du car est bien rempli. 

14h00  :  Nous voilà enfin de retour à l’auberge, les estomacs sont affamés, mais pas besoin de passer par 
l’étape de l’apéro, on peut passer directement à l’entrée.  

15h00  :  Après ce nouveau bon repas, et des profiteroles à la sauce chocolat et champagne (encore !), 
l’après-midi est laissée libre. Certains en profitent pour se reposer, après les « difficiles » visites 
du matin ; d’autres décident de se promener dans le village, et de profiter du temps ensoleillé 
(même si pas très chaud) ; et enfin un dernier groupe décide de continuer sur leur lancée, et de 
jouer aux cartes au bar. Belote et whist sont au programme. Le Sans-Souci anime en tout cas 
gaiement ce dimanche après-midi, probablement plus calme en général dans ce petit village. Les 
parties de carte sont animées, avec des commentaires croustillants, et une imitation de Léon par 
Thomas, qui valait le déplacement…  

18h30  :  Tout le monde se retrouve au bar pour l’apéro. Certains ont pris une avance de plusieurs heures, 
et les premiers chants sont déjà entendus. Dédé est bien entendu le chef d’orchestre, mais il est 
très bien secondé par les plus jeunes : Laurent, Raph, Thomas, … 

19h15  :  Nous voilà à nouveau à table. Il faut dire que les repas servis à l’auberge tout au long de ce 
week-end, ont généralement été appréciés par tous. Il faut dire que le rapport qualité-prix était 
très bien. Tout au long de ce dernier soir en Champagne, l’ambiance est très festive. Les 
chansons se succèdent entre les plats, tout le monde participe à la fête, même si le groupe des 
« jeunes » est sans doute le plus en voix. La soirée se poursuit malgré le patron de 
l’établissement, qui n’est pas des plus sympathiques. Pas besoin de musique, nous nous 
occupons de l’ambiance musicale, notre très sympa chauffeur, sans doute lui aussi tombé sous le 
charme de l’ambiance « sans-souci », nous offre du vin. C’est alors que nous proposons à 
d’autres clients de chanter un peu avec nous, ce qu’ils font avec grand plaisir. 

2h00  :  Nous sommes encore une dizaine à faire la fête, à chanter, et même danser. Les autres sont allés 
se coucher. Depuis bien longtemps, il n’est plus possible d’obtenir une dernière consommation, 
c’est alors que notre chauffeur, encore lui, nous propose de prendre des boissons dans le frigo de 
son car. Décidément un chauffeur comme lui, on en redemande, on lui donnera rapidement les 
dates de nos prochains voyages. 

3h00  :  Après une nouvelle demande du « joyeux » patron, nous décidons d’aller nous coucher. Il le faut 
bien si on veut être présent au petit déjeuner dans quelques heures, et pouvoir profiter de la 
dernière journée. 

     
Lundi 28 mars : 
 
8h00-8h30 : Un peu plus tard que la veille, mais nous sommes pratiquement tous là pour le petit déjeuner, 

y compris Demos, qui est à la même heure que les autres aujourd’hui…  
10h30  :  Les retardataires de matin sont Sébastien, et surtout Maxime, mais rien de grave, et nous 

pouvons partir vers Reims pour une petit visite de la ville.  
11h30  :  Nous voilà devant la cathédrale de Reims, tout simplement magnifique ! L’intérieur est aussi 

beau que l’extérieur, c’est vraiment un monument qui vaut la peine d’être vu. La ville de Reims 
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est par ailleurs assez jolie dans l’ensemble, même s’il n’y a pas beaucoup de choses à visiter, il 
est agréable de se promener dans le centre-ville, dans les petites rues piétonnes et dans la rue-
place principale, dans laquelle de nombreux restaurants se trouvent. Plusieurs petits groupes se 
forment, et plusieurs établissements ont le plaisir de nous accueillir. 

15h30  :  Tout le monde est à l’heure au rendez-vous fixé devant la cathédrale, où le car nous a attendu. 
Enfin presque, car certains profitent de la terrasse en face pour déguster une dernière coupe de 
champagne avant le retour vers Bruxelles. 

16h15  :  Nous mettons le cap sur Bruxelles, via la province du Luxembourg. Les parties de belote et les 
chansons reprennent de plus belle, l’ambiance chauffe, surtout au fond du car. Le frigo se vide, 
un arrêt est prévu pour le ravitaillement. Malheureusement, nous tombons dans un énorme 
embouteillage, les voitures sont à l’arrêt. Après quelques minutes, la moitié du car descend pour 
faire un petit besoin. On assiste alors une scène surréaliste avec des dizaines de personnes se 
promenant sur l’autoroute. Les gorges sont de plus en plus sèches, c’est alors que Thomas 
n’hésite pas et ouvre la bouteille de champagne «  Commodore » - le grand cru du domaine de 
Castellane – celle-ci sera rapidement bue. Que ne ferait-on pas quand on est assoiffé… 

19h00  :  Nous avons pu repartir, et arrivé au ravitaillement tant attendu. On fait le plein, on se détend un 
peu les jambes, et on repart pour Bruxelles. On arrivera plus tard que prévu, mais personne ne 
rouspète, on continue à chanter. Les souvenirs de ce voyage commencent déjà à être évoqués, 
plusieurs personnes demandent la date du prochain  voyage. 

20h30  :  Nous sommes de retour à Bruxelles, nous remercions très chaleureusement le chauffeur pour sa 
sympathie. David remercie également tous les participants, il ne faudra certainement plus 5 ans 
avant d’organiser un prochain voyage. Nous avons vraiment vécu trois jours magnifiques, dans 
une ambiance « sans-souci ». Ce voyage fait certainement partie des plus réussis de l’histoire du 
club.  

21h30  : Plusieurs participants se retrouvent pour un dernier repas au « Babylone », beaucoup de 
couscous au menu. La plupart rentrent alors à la maison, car le travail les attend dès demain, 
difficile après un tel week-end. 

23h00  :  Une poignée d’irréductibles sans-souciens résistent toujours – il faut dire qu’ils sont en congé le 
lendemain -  et mettent le feu au Babylone, les danses accompagnent a présent les chants. 

1h00  :  On décide de laisser dormir les patrons de l’établissement, il est l’heure de se dire au revoir, avec 
un petit pincement au cœur, et la tête déjà pleine de souvenirs. 

 
Mardi 29 mars : 
 
9h00  :  Je me lève, un peu triste que tout soit déjà fini, mais surtout soulagé et heureux que tout se soit 

parfaitement déroulé, et que tout le monde se soit bien amusé. Tous les commentaires ont été 
positifs, et c’est certainement très encourageant pour les membres du comité qui ont organisé cet 
événement. 

Je profite de l’occasion pour remercier une nouvelles fois toutes les personnes qui ont fait de ce voyage 
anniversaire une réussite, à commencer par Chantal, qui a accompli une grande partie du travail, mais 
aussi tous les autres « comitards » qui ont joué un rôle plus ou moins important dans cette organisation. 
L’accueil reçu par les membres du club de Grauves a aussi contribué au succès, j’espère sincèrement que 
nous aurons le plaisir de les accueillir à Bruxelles l’année prochaine. Enfin, le dernier remerciement va 
bien évidemment à tous les participants, car c’est avant tout grâce à la bonne humeur de chacun que 
l’ambiance fut excellente tout au long du week-end. Certains membres en ont également profité pour 
apprendre à se connaître, c’est donc aussi un nouvel esprit d’équipe qui s’est créé à cette occasion. Bref, 
que du positif ! Alors, à très bientôt pour une nouvelle expédition sans-soucienne, donnez-nous des 
idées… 

David  



 17 

Tournoi Foot-Ping : une réussite inespérée ! 

Si le Tournoi Mini-foot / Tennis de table ne fait pas en tant que tel partie des festivités du 25ème 
anniversaire, il n’en demeure pas moins que cette manifestation, organisée par l’équipe de l’Inside, est 
partie pour devenir un événement majeur dans la vie de notre club. 
 
Après le succès rencontré l’an passé (plus de 1.300 Euro de bénéfice !), il nous paraissait évident de 
recommencer l’expérience. Et c’est ainsi que quelques joyeux lurons se retrouvèrent à la Salle du club le 
samedi 30 avril pour s’affronter en mini-foot et en tennis de table… 
 
Le Tournoi s’annonçait sous les meilleurs auspices : 8 équipes engagées (contre 7 en 2004), la plupart 
avec 8 joueurs ; sponsoring massif des commerçants (que nous remercions au passage), participation de 
plusieurs joueurs de la Fédération (une équipe complète de la Stéphanoise et deux équipes mixtes 
comprenant des joueurs de Palette Bleue, de Boitsfort, de Noroit,…), présence d’un arbitre « officiel », … 
Tous ces signes laissaient augurer une journée réussie… Point de vue participation, la plupart des équipes 
présentes l’an passée répondirent de nouveau à l’appel, à l’exception des Coluches, retenus par un match 
de … football. 
 
Pas de changement majeur par rapport à la formule de l’année précédente, qui avait été appréciée par la 
majeure partie des participants. C’est donc le mini-foot qui ouvrait le bal, les 8 équipes se trouvant 
réparties en deux poules. Très vite, on s’aperçut que les équipes se tenaient de près, avec toutefois 
quelques teams qui prouvèrent qu’ils ne s’étaient pas déplacés pour faire de la figuration… Parmi eux, 
l’équipe de Boitsfort/Palette Bleue laissa la meilleure impression et domina assez nettement sa poule 
devant les Albrans, infligeant au passage un 7-0 bien tassé à une équipe sans-soucienne pas encore 
réveillée…. L’autre Poule fût plus serrée et il fallut recourir aux tirs aux buts pour départager l’Inter de 
Bruxelles et Noroit. Les premiers l’emportèrent et retrouvèrent Boitsfort/Palette Bleue pour une finale qui 
s’annonçait explosive… Elle le fût, l’Inter prouvant que sa place en finale était totalement justifiée. Si 
l’équipe de Boitsfort/Palette Bleue dominait dans le jeu, elle ne put inscrire qu’un seul but… et se fit 
rejoindre par son adversaire peu avant la fin ! Nouvelle séance de tir aux buts, avec cette fois la victoire de  
Boitsfort/Palette Bleue ! L’Inter se classe donc deuxième, devant les Albrans, vainqueurs de Noroit dans 
le match pour la 3ème place. A l’autre bout du classement, les Tabascos Boys fermaient la marche. 
 
Le temps de prendre quelques photos des équipes et de monter la salle pour le tennis de table, on pouvait 
démarrer les matchs de ping… Comme l’an passée, on fit une distinction entre les joueurs classés et les 
non-classés (avec un tableau de consolation dans les deux cas).  
 
Le tableau des classés s’annonçait très relevé, avec de solides joueurs (Cédric Deproote, Pascal Duhayon, 
Benoît, Cédric Van Walleghem,…). De fait, il y eu de très beaux affrontements, mais la victoire finale 
revint logiquement à Cédric Deproote, un ton au-dessus de tout le monde. Rappelons qu’il évolue en 
championnat en 2ème division nationale… Il disposa en finale de Stéphane de Langhe, joueurs de 
Boitsfort/Palette Bleue qui remporta de précieux points à son équipe. Parmi les belles performances, 
soulignons la combativité de Luc Aubly, qui s’inclina de justesse face à Stéphane De Langhe après avoir 
battu Thomas, ainsi que les belles performances d’un Raphaël Motte très motivé, vainqueur notamment de 
Benoît. 
 
En Consolation, la victoire est revenue à un joueur des Albrans, Cédric Duprez, qui s’impose face à 
Thomas Detaille (Noroit). Quelques solides joueurs se retrouvaient dans ce tableau, signe du niveau assez 
élevé. 
 
Pour le tableau des non-classés, la plupart des débutants présents l’année passée connaissaient les règles 
de base, mais certains nouveaux découvraient ce sport… Un petit cours accéléré s’avéra nécessaire dans 
certains cas ! Le niveau général du Tournoi des non classés était toutefois fort appréciable : plusieurs 
joueurs évoluant en championnat se retrouvaient en effet dans cette série. 
 
Point de vue résultats, les joueurs de l’équipe des sans-souciens s’illustrèrent puisque Raf remporta la 
finale face à Simon Lemaire (vainqueur l’an passé de la Consolation). Ce dernier fit preuve de belles 
dispositions, et nul doute qu’avec un peu d’entraînement il pourrait sans nul doute progresser très vite. 
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En consolation, un autre joueur de l’équipe des sans-souciens s’imposa : Omar, qui a déjà évolué en 
championnat, remporta la finale face à un joueur des Albrans. 
 
Les rencontres se terminèrent relativement tard, un petit couac s’étant produit pour les tableaux de la 
consolation des classés. 
 
Suite aux résultats enregistrés en ping, le classement final du tournoi consacra l’équipe de Boitsfort/ 
Palette Bleue, après qu’une erreur de calcul ait malencontreusement placé l’Inter en tête ! Les Albrans 
terminent brillant 2ème, l’Inter 3ème et Noroit 4ème. L’Echevine des sports de la commune, Mme Paulissen, 
remit les prix aux vainqueurs. Nous tenons à la remercier pour sa présence et sa disponibilité. Nous avons 
également reçu la visite des responsables du Centre de service social de Bruxelles Sud-Est, ce qui nous fît 
bien entendu fort plaisir. 
 
Après le sport, le réconfort arriva sous la forme d’un bon spaghetti, qui fût fort apprécié par la soixantaine 
( !) de personnes qui restèrent manger. 
 
La soirée se termina en chanson (prestation remarquée de notre Dédé national !). Notons enfin que notre 
Président paya de sa personne puisqu’il se blessa malencontreusement durant un match de mini-foot ! 
 
Pour terminer, comment ne pas féliciter l’ensemble des participants qui ont contribué à rendre cette 
journée inoubliable et très réussie du point de vue financier puisque le montant du chèque dépassera les 
2.000 Euro, soit une augmentation de 50% par rapport à l’an passé ! 
 
Il serait injuste de ne pas souligner le travail de « petites mains » courageuses, en particuliers les femmes 
sans-soucienne (Dodo, Kiki, Chantal, Fabienne, Céline, Nath, Françoise et … Françoise), l’arbitre, Pascal, 
qui dirigea les matchs de façon remarquable, ainsi que les teenagers ’80, qui ont monté la salle en moins 
de temps qu’il ne faut pour le dire et qui se sont montrés très disponibles pour l’un ou l’autre coup de main 

au bar ! A toutes et à tous, y compris ceux que je n’ai pas cités, MERCI de votre aide !  
 
Rendez-vous est déjà pris pour 2006 ! 
 

Bilan financier 

Recettes  Dépenses 
     
Inscriptions   Achats  

8 équipes 240,00 �  Achat Vin Rouge (Arrosoir) 48,00 � 
   Colruyt 27/04/2005 121,54 � 
Sponsors - Journal   Achat viande 65,72 � 

Ariani - Couture 75,00 �  Colruyt 29/04/2005 13,48 � 
Cheminées Danneels 75,00 �  Colruyt 29/04/2005 17,40 � 
Compta-Fisca SPRL 125,00 �  Colruyt 29/04/2005 15,30 � 
First 75,00 �  Vatel 30/04/2005 36,50 � 
Gauguin 50,00 �  GB Contact 40,34 � 
La Palma 75,00 �  Sous-total 358,28 � 
Les Nouveaux Jardins de Babylone 50,00 �    
Orchidée Blanche 50,00 �  Boissons 228,61 � 
SPRL Smet & C° 50,00 �    
STIB 75,00 �    

Sous-total 700,00 �  Location salle 80,00 � 
     
Sponsors - Vin : L’Arrosoir (75 �)     
     
Recette Bar + Repas 1.703,69 �    
     
Rachat Vin 56,75 �    
     

Total 2.700,44 �  Total 666,89 � 
     

� Bénéfices 2.033,55 � 
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Bilan sportif 
 

Classement mini-foot : 
 
Place Equipe 

1 Boitsfort / Pal. Bleue 
2 Inter de Bruxelles 
3 Les Albrans 
4 RSC Noroit 
5 Teenagers '80 
6 Patro Saint-Josse 
7 Les Sans-Souciens 
8 Tabasco Boys 

 
 
Classement tennis de table : 
 
 

Tournoi classés 
 

Tournoi Classés 
Consolation 

Tournoi NC 
 

Tournoi NC 
Consolation 

Deproote Cédric 
Noroit 

Duprez Cédric 
Albrans 

Houben Raphaël 
Sans-Souciens 

Valdes Omar 
Sans-Souciens 

De Langhe Stéphane 
Boitsfort 

Detaille Thomas 
Noroit 

Lemaire Simon 
Sans-Souciens 

Legrand David 
Albrans 

Vanwalleghem Cédric 
Albrans 

Lemaire Thomas 
Sans-Souciens 

Berckmans Baptiste 
Inter 

Looze Johan 
Patro 

Dedave Harold 
Albrans 

Motte Sébastien 
Albrans 

Van Horen Steven 
Sans-Souciens 

Ouechen Hassan 
Inter 

Séhu Laurent 
Noroit 

Duhayon Pascal 
Boitsfort 

De Kelgel Sébastien 
Teenagers 

Christophe 
Tabasco Boys 

Motte Raphaël 
Albrans 

De Belder Nicolas 
Inter 

Fischer Alex 
Patro 

Dize 
Inter 

Mottar Ken 
Noroit 

Vander Auwera Olivier 
Boitsfort 

Van Gele Olivier 
Teenagers 

Ouechen Said 
Inter 

Mordon Georges 
Boitsfort 

Dehaene Alain 
Patro 

Nicolas 
Albrans 

Fischer Nicolas 
Patro 

 
 
Classement final : 
 
 
Classement 

tournoi 
Equipe 

 
Points 

 
1 Boitsfort / Pal. Bleue 83 
2 Les Albrans 79 
3 Inter de Bruxelles 72 
4 RSC Noroit 62 
5 Les Sans-Souciens 44 
6 Teenagers '80 42 
7 Patro Saint-Josse 33 
8 Tabasco Boys 20 

 

Poule A 
 

Pl Equipe 
1 Boitsfort / Pal. Bleue 
2 Les Albrans 
3 Teenagers '80 
4 Les Sans-Souciens 

 
 
 

Poule B 
 

Pl Equipe 
1 Inter de Bruxelles 
2 RSC Noroit 
3 Patro Saint-Josse 
4 Tabasco Boys 
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Bilan de la saison 2004 - 2005 
 
Comme d’habitude, la saison a filé à la vitesse de l’éclair, de sorte que nous en sommes déjà à devoir faire 
le bilan de celle-ci… Bilan mitigé compte tenu de la relégation de l’Equipe 5 et des nombreux soucis 
rencontrés cette saison (essentiellement des blessures)... Mais tout ne fût pas négatif pour autant ! Les 
autres équipes se sont ainsi très bien tirées d’affaire, et, en Coupe, l’Equipe 2 a réalisé un excellent 
parcours, s’inclinant en demi-finale face à une très forte équipe de Noroit, qui a d’ailleurs remporté la 
Coupe de Belgique quelques semaines plus tard. En Tournoi, Marco remporte brillamment la série 
« vétérans » sans avoir participé à l’ensemble des Tournois, ainsi que les Championnats de Brabant et de 
Belgique de double dans cette même série ! Mais intéressons-nous de plus près au championnat… 
 
Pour l’Equipe 1, tout d’abord, la saison ne fût pas de tout repos... La blessure de Bob durant le premier 
tour et les soucis de santé de Marc S. ont posé de gros soucis à l’équipe, mais celle-ci s’en est finalement 
remarquablement tirée, assurant son maintient à quelques journées de la fin du championnat. Certes, 
quelques résultats furent obtenus sur tapis vert (deux forfaits et victoire contre Boitsfort suite à un 
certificat médical non rentré), mais ceci n’enlève rien aux mérites de l’Equipe, surtout compte tenu du 
niveau de la division. Marco a une fois de plus joué son rôle de leader à la perfection, réalisant quelques 
très belles performances face à des joueurs nettement mieux classés. Bob, absent durant le 1er tour, a 
ensuite réalisé lui aussi de belles performances. Si Marc S. a peu joué compte tenu de sa blessure, Thomas 
a par contre disputé sa première saison complète en Equipe 1. Saison difficile mais enrichissante (il gagne 
d’ailleurs 2 classements !). Il a largement contribué au maintient de l’Equipe, remportant notamment ses 4 
matchs à Tubize. Eric, enfin, a connu peu de réussite mais s’est toujours bien battu. Il ne fût 
malheureusement pas récompensé... Soulignons enfin les belles performances de Benoît, renfort de luxe, 
qui a lui aussi contribué largement au maintient de l’Equipe. Pour l’an prochain, l’arrivée de Marcel fera à 
coup sûr beaucoup de bien à l’Equipe ! 

L’Equipe 2 a connu une saison paisible mais quelque peu décevante du point de vue du résultat brut. 
Dans une division réduite à 10 équipes, elle ne fût jamais concernée par le maintient ni par la montée 
directe. Par contre, beaucoup de rencontres se sont soldées par des défaites de justesse, notamment face 
aux leaders. Avec un peu plus de réussite, l’équipe aurait sans doute pu se mêler à la lutte pour les 
premières places. Du point de vue des performances individuelles, Mickaël a réalisé une excellente saison, 
se montrant plus régulier que par le passé. Nicolas, après un difficile début de saison, a fait un excellent 
second tour, remportant environ 70% de ses matchs ! Maxime, moins motivé pendant quelques semaines, 
et Arnaud ont été moins réguliers mais ont cependant réalisé de très bons résultats lors de certains 
matchs... David, enfin, a réalisé une très bonne saison après une année en division 4. Globalement, 
l’Equipe a donc vécu une saison très tranquille, prouvant qu’il ne lui manquait pas grand-chose pour jouer 
la montée. Peut-être la saison prochaine ? 

Commentaire du capitaine (David) : « Une saison tranquille en effet, au cours de laquelle nous n’avons 
jamais été inquiets, mais jamais non plus nous avons été susceptibles de lutter pour la montée. Il faut 
néanmoins rappeler que l’équipe était un peu déforcée par rapport à la saison dernière, Thomas étant 
passé en équipe première. Certes, les progrès de Mickaël ont été indéniables, même s’il lui manque sans 
doute encore quelque chose pour franchir un palier supplémentaire et devenir un véritable leader.  
Pour Nico et moi, cette saison se termine sans doute un peu trop tôt. Les résultats enregistrés au cours du 
second tour, en particulier lors des dernières semaines, sont vraiment très bons, alors que ceux forgés 
avant la trêve n’étaient pas très brillants. Pour Arnaud, c’est plutôt le contraire, son manque de 
compétition, dû à l’ouverture de son nouvel établissement (le 102, avenue Buyl, très sympa au 
demeurant !), explique probablement en grande partie ce fléchissement. Pour Maxime, la saison fut 
difficile, mais il a retrouvé la motivation sur la fin. Il a d’ailleurs promis de revenir motivé comme jamais 
au début de la saison prochaine.  
En résumé, l’équipe aurait peut-être pu revendiquer une place en première division, si elle avait fait 
preuve de plus de régularité, les joueurs étant rarement en forme au même moment. Ceci dit, c’était peut-
être une bonne chose de rester dans cette division, plutôt que de jouer très difficilement le maintien dans 
la division supérieure. Le départ annoncé et regretté de Mickaël ne devrait pas nous empêcher de  jouer 
les premiers rôles la saison prochaine, avec comme objectif la montée. Mais ça, c’est déjà une autre 
histoire… » 
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Promue en division 3, l’Equipe 3 a connu une saison assez mouvementée mais s’est finalement maintenue 
sans trop de difficultés. La perte du point acquis face à Dongelberg suite au certificat médical non rentré 
de Geoffrey a porté un coup au moral, mais l’Equipe a très bien régit, remportant finalement quelques très 
belles victoires face à  des adversaires qui alignaient la plupart du temps des classements nettement plus 
élevés. Du point de vue des performances de joueurs, cette équipe se caractérise par son homogénéité : les 
statistiques individuelles sont très proches, ce qui se traduit par le fait que les joueurs ont tous gagné un 
classement (2 pour Olivier et Stéphane). Notons l’excellente saison d’Olivier, le nouveau venu de 
l’équipe. Dédé, Guy et Jean-Luc furent également très bons (Guy passe ainsi E5 pour la première fois en 
20 ans de ping!), alors que Stéphane s’est montré le plus régulier. L’excellente ambiance régnant dans 
cette équipe est en tous cas prometteuse pour l’avenir !  

Commentaire du capitaine (Dédé) : « La saison de l’équipe 3 en chantant comme Franck Alamo… 
Refrain 
Si c’est la vie tu gagnes ou tu perds, tu t’es amusé et a fait ton max 

1er couplet 
Nous ne fûmes pas les rois du tennis de table  
Les points récoltés ne furent pas nombreux  
et notre quintette a connu beaucoup de  défaites   
Mais l’équipe à Dédé  s’est toujours bidonnée 

Si c’est la vie tu gagnes ou tu perds, tu t’es amusé et a fait ton max 

2ème  couplet 
Les échecs de justesse se sont accumulés 
Et nous avons navigués dans le bas du classement 
La descente de division nous a longtemps menacé 
Mais l’équipe à Dédé s’est toujours bidonnée 

Si c’est la vie tu gagnes ou tu perds, tu t’es amusé et a fais ton max 

3ème couplet 
Jean-Luc, Olivier, Guy, Stéphane et Dédé 
Sont montés de classement 
Et notre équipe 3 restera en D3 
A part la 3ème mi-temps rien ne fut facile 
Mais l’équipe à Dédé s’est toujours bidonnée 

Si c’est la vie tu gagnes ou tu perds, tu t’es amusé et a fait ton max » 
                            
En division 4, l’Equipe 4 a par contre connu une saison très difficile... Dans une division où les équipes 
avaient un niveau très proche (excepté Palette bleue et Phénix), l’équipe a réalisé un excellent début de 
championnat avant de subir quelques défaites, ce qui ne l’empêchait pas de terminer le 1er tour dans le 
« ventre mou » de la division... Cependant, les absences conjuguées de Radu et de Dodo ont fortement 
déforcé l’équipe, qui a évolué avec 3 joueurs (+ un renfort de division 6) pendant la plupart des matchs du 
début du second tour... Le renfort de Javier, l’arrivée tardive de Luc et le retour de Radu ont permis à 
l’équipe de terminer en boulet de canon (victoire contre les 2ème, Forest), mais ce ne fût pas suffisant... 
Avec 15 points, l’Equipe termine 10ème, soit en théorie une place relégable... En théorie seulement, 
puisque cette place suffira finalement à assurer son maintient ! Celui-ci est largement mérité compte tenu 
de la malchance de l’équipe et du courage de ses joueurs, en particulier Alain, motivé du début à la fin. 
David a connu peu de réussite, surtout au second tour, mais il a lui aussi eu le mérite de toujours 
s’accrocher. Dodo et Radu ont réalisé des performances prometteuses, mais leur longue indisponibilité ne 
leur a pas permis de jouer beaucoup. Enfin, les arrivées de Javier et de Luc ont « boosté » l’équipe, lui 
permettant d’obtenir deux belles victoires en fin de saison.   

Commentaire du capitaine (Alain) : « Difficile mais agréable… 
Je pense que notre équipe a vraiment sa place en division 4. Je tiens à remercier tous les joueurs de 
l’équipe de s’être battus jusqu’au bout. Le résultat final est que « par je ne sais par quel artifice », nous 
sommes sauvés !!! On reste en division 4. On l’a bien mérité. Car entre la voiture de Demos, la bronchite 
de Radu, les nuits de Jacques et bien entendu le coude de Dodo, il eût été difficile de faire plus original. 
Mais voilà, on y est arrivé !!! 
Merci à nos renforts de choc, Luc et Javier. Merci aussi aux joueurs de l’équipe 5, 6 et Jean qui sont 
venus nous donner un coup de main lors de certains matches difficiles et cruciaux. Si je pouvais avoir l’an 
prochain une équipe aussi motivée, je signe des deux mains. Certains diront, Radu râle et crie, Demos est 
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parfois découragé,… malgré tout, on s’encourage, on est présent même si on ne joue pas. Grand coup de 
chapeau à Dodo qui même blessée est venue nous soutenir lors des moments difficiles.  
Bonne chance à Luc dans une division plus à sa hauteur, et pour le reste, j’espère que l’on pourra 
remettre le couvert en 05-06. » 

Pas de miracle par contre pour l’Equipe 5, équipe qui était sans doute un peu plus « juste » pour la 
division… Les défaites serrées subies en début de championnat auront pesé lourd dans la balance ! Eric a 
pourtant réalisé un très bon championnat, mais son départ en cours de saison a affaibli l’équipe. Laurent 
s’est montré irrégulier, capable du meilleur (2 victoires contre la Stéphanoise et 3 contre Plancenoit 4) 
comme du pire (pas de victoire lors de 3 derniers matchs). C’est essentiellement une question de maîtrise 
des nerfs dans son cas... Chantal a connu un début de championnat un peu difficile, avant de terminer en 
force (notamment 3 matchs gagnés contre Noroit). Plusieurs joueurs ont encore évolué dans l’Equipe : 
Paulette (un peu juste pour la division, elle est ensuite passée en Equipe 6), Philippe, auteurs d’excellentes 
performances au second tour, Jacques Cornil (second tour), un peu à court de rythme au début mais lui 
aussi auteur de belles victoires, Jacques Mahauden, Raf,... Il n’aura finalement pas manqué grand-chose à 
l’Equipe 5, mais gageons qu’elle aura à cœur de remonter directement ! 

Commentaire du capitaine (Chantal) : « Grosse déception pour moi cette année.  J’ai entendu et lu que 
nous étions « un peu juste » pour la division. Je ne crois pas que ce soit la vraie raison, mon avis est qu’il 
nous manquait un esprit d’équipe, nous n’avons pas eu la rage de vaincre en équipe, chacun l’avait peut-
être à sa façon, mais pas ensemble.  
Individuellement, Eric a fait de supers résultats, malheureusement, il est parti avant la fin du championnat 
et ne reviendra pas, nous perdons un bon joueur et un gars sympa, dommage.  
Je pensais que Laurent avait franchi un cap mais après un assez bon début de saison, il a perdu ses 
marques, pourquoi ? Je lui souhaite de retrouver son jeu et de jouer la saison prochaine dans une équipe 
où il se sentira mieux. 
Paulette n’est pas arrivée à accrocher le wagon de la 5ème, elle n’a joué que quelques matchs sans succès 
avant de retrouver la division 6, au sein de laquelle s’est mieux défendue. 
Notre petit Jacques n’a commencé qu’à la mi-saison, un peu difficilement au début, il termine 
sereinement, ce n’était pas facile d’arriver dans une équipe en plein doute. 
Philippe est brillamment venu aider notre équipe et a donc fort bien terminé la saison avec nous, ne 
pouvant plus descendre en 6. 
8 autres joueurs ont évolué dans cette équipe avec plus ou moins de réussite, ce qui n’était pas fait non 
plus pour nous stabiliser. 
En tant que capitaine, je reste donc sur un échec, je n’ai peut-être pas su suffisamment motiver mes 
troupes, mais je compte bien me racheter la saison prochaine. » 
 
Reste enfin l’Equipe 6, habituée aux dernières places ces dernières années et auteur cette saison de très 
belles performances qui en font la bonne surprise de l’année pour le club... L’équipe termine ainsi à la 7ème 
place, à 2 points de la 5ème ! Beaucoup de nouveaux joueurs ont débuté au sein de l’Equipe, notamment 
Philippe (70% de victoire avant de passer en Equipe 5), Zakaria, très (trop ?) décontracté et Mirko, très 
combatif. Ces 3 joueurs ont nettement haussé le niveau global de l’Equipe, d’autant plus que Raf a enfin 
connu une bonne saison, terminant en force, alors que Didier commence lui aussi à engranger plus de 
victoires. Paulette n’a pas eu beaucoup de réussite mais aura remporté quelques matchs. Omar et 
Sébastien, enfin, ont peu joué et sont encore un peu justes, mais ils ont néanmoins réalisé quelques belles 
performances. Soulignons enfin la bonne ambiance qui a régné dans cette équipe, et ce tout au long de la 
saison. 

Saison difficile donc, marquée par un nombre impressionnant de blessures et de maladies diverses (Bob, 
Marc S, Dédé, Radu, Dodo,...). Dans ce contexte, les équipes ont dû se serrer les coudes, et on peut 
affirmer qu’elles y sont parvenues. En effet, nos équipes ont évolué à 4, à de très rares exceptions près. Le 
fait que de très nombreux joueurs montent de classement est aussi la preuve que nos équipes avaient 
largement le niveau... C’est prometteur pour l’avenir ! 
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Points des joueurs du Sans Souci à la fin de la saison 2004 – 2005  
Noms Indice Initial Points Tournois Points actuels Nouvel indice 

Cornil Marc D4 6 262 D3  
De Belder Benoît D4  244 D4 
Doignies Robert D5  233 D5 
Sterpenich Marc D6  204 D6 
Lemaire Thomas E2  193 D6 
Lecocq Mickaël E2 29 174 E1 
Mahauden Eric E2  160 E2 
Vandecasserie Arnaud E2 4 138 E3 
Vanderbeck David E4  133 E3 
Lecocq Maxime E2 8 123 E3 
De Belder Nicolas E2  116 E4 
Lecocq Stéphane E6  105 E4 
Bauler Olivier F1  95 E5 
Warmoes Guy E6  95 E5 
Vanderbeck André E6  88 E5 
Bonnechère Jean-Luc E6  88 E5 
Sermon Geoffrey E6  70 E6 
Rodriguez Javier E6  69 E6 
Grumeza Radu F1  64 E6 

 Aubly Luc F1  63 E6 
Lambeau Dominique F1  53 F1 
Dehaene Alain F1 4 48 F1 
Van Der Haegen Eric F2 2 46 F1 
Houben Raphaël NC 5 43 F1 
Vandenwijngaert Chantal F2  40 F2 
Hauchamps Philippe F2  38 F2 
Bonipozzi Mirko NC 7 38 F2 
Demedts  David F1  35 F2 
Mahauden Jacques F2  31 F2 
Cornil Jacques F2  31 F2 
Rogier Marylène F2  30 F2 
Vanderbeck  Laurent F2  29 F2 
François Jean NC  27 F2 
Al  Hassan Zakaria NC  25 F2 
Martin Paulette F2  -2 F2 
Mortier Didier NC 1 18 NC 
Rombaut Vincent NC  13 NC 
Trefois Patrick NC  10 NC 
Vanderbeck Michel NC  10 NC 
Voglet Mireille NC  10 NC 
Belet Dominique NC  10 NC 
Cammaerts Marc NC  10 NC 
De Kegel Sébastien NC 1 9 NC 
Vryens Marine NC  6 NC 
Valdés Solorzano Omar Ignacio NC  4 NC 

Règlement 
Classement Minimum Maximum Moyenne  Classement Minimum Maximum Moyenne 

NC 1 20 10  D6 181 207 194 
F2 21 40 30  D5 208 234 221 
F1 41 60 50  D4 235 261 248 
E6 61 80 70  D3 262 288 275 
E5 81 100 90  D2 289 315 302 
E4 101 120 110  D1 316 345 331 
E3 121 140 130  C6 346 372 359 
E2 141 160 150  C5 373 399 386 
E1 161 180 170  C4 400 426 413 

 


